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Care Socie e cari soci, finalmente questa Assemblea si 
tiene “ dal vivo “
Dopo due anni  , che a causa della pandemia siamo stati  
costretti a ritrovarci davanti ad uno schermo, ora ci 
possiamo ritrovare di persona , stringerci la mano e 
mangiare qualcosa insieme.
Facendo un bilancio dell’ attività escursionistica del 2022 
come Consiglio Direttivo riteniamo che ci sia da essere 
soddisfatti.
Non si sono realizzate 4 iniziative : 
- il 1° tappa del Sentiero Italia – tratto Umbro
a causa di un numero di partecipanti non sufficiente a 
coprire le spese del pullman,
-  la 2° tappa del Cammino di Francesco, perché la Socia 
Proponente, Michela Vermicelli, era impossibilitata. 
- Narni, la Valle incantata
- Piemonte, mostra sui Macchiaioli e le Langhe
Ma ben 30 iniziative sono riuscite, molte con parecchi 
partecipanti,  e qualcuna un po'  meno partecipata, ma 
sono state fatte.
E’ un bellissimo risultato.
Purtroppo anche quest’ anno abbiamo fatto fiasco con le 
iniziative culturali extra programma.
In questo ambito sono anni che zoppichiamo  vistosamente
, speriamo che il 2023 sia la volta buona per riprendere, 
come si faceva anni fa, ad organizzare incontri e serate.
A questo proposito, c’è da dire che negli anni passati , nelle
occasioni che i Soci hanno organizzato incontri culturali,  la 
partecipazione è stata a fasi alterne, certe volte molto bene
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ed altre molto male; auspichiamo che in futuro tutte queste
iniziative  siano più partecipate,  meglio considerate, 
perché ogni Socio che le propone s’impegna al massimo 
per organizzare e quando sono presenti poche persone, 
dispiace.
Il 2022 ci ha visti “ dare il Via “  ad una iniziativa, “ la 
Merendella “ , che vuole essere un momento di convivialità 
offerto dall’ Associazione;
 nel 2023 abbiamo rimesso a calendario la proposta, stessa
formula, passeggiata molto semplice e spuntino con Torta 
di Pasqua, capocollo e un bicchiere di vino.
Quest’anno abbiamo riorganizzato “ la Festa d’ Estate “, tra
l’ altro con una formula più a misura di NaturAvventura: 
piatti preparati, cucinati e mangiati  insieme alla comunità 
di Roccanolfi, con visita del paese a cura degli abitanti; 
anche questa iniziativa verrà proposta per il prossimo 
anno, saremo  a  Campi di Norcia.
Come Associazione abbiamo proseguito con gli acquisti 
solidali : carne e legumi provenienti da Civita di Cascia e il 
formaggio di Costantino Paolantoni.
Il nostro “ far del bene “ si è anche concretizzato con  il 
contributo che abbiamo devoluto a : Save The Children ed  
Emergency, due fra le ONG più impegnate nel mondo per 
aiutare bambini , anziani e malati. 
Come Consiglio Direttivo siamo molto contenti che la 
pubblicazione del Giornale di NaturAvventura, il Saltalippo ,
stia andando bene, sono usciti già 5 numeri e si sta 
lavorando al 6°.
Di questo ringraziamo tutta la Redazione e coloro, soci e 
non, che hanno dato il loro contributo .
Il 2022 prevede la fine del mandato per il Consiglio 
Direttivo che ha 
“ guidato” l’ Associazione dal 1 gennaio 2020 ad oggi.
E’ stato un periodo molto complicato, nel 2020 ci sono stati



momenti di tensione anche significativi , poi rientrati nella 
normale discussione che c’è sempre stata dentro il 
Consiglio.
Anche se fra i Consiglieri ci sono state differenze di visione 
su alcuni punti, riteniamo che il tutto non abbia pesato 
sulla vita associativa di NaturAvventura.
Come gruppo dirigente  siamo molto contenti che molti 
soci, 25 per l’ esattezza,  abbiano proposto delle iniziative 
per il prossimo anno, è un bel segnale, ci dice che le 
persone hanno voglia di fare e che sono disposte a dare del
tempo per l’ Associazione.
Perché organizzare una uscita vuol dire dedicargli  tempo,  
per  pensarla, per provarla, magari facendolo due e anche 
tre volte, poi condurre l’ escursione vuol dire  comunque  
accettare una responsabilità.
Abbiamo anche notato che si formano dei gruppetti di soci 
che vanno a provare insieme il percorso, è una bella cosa.
Dentro il  Consiglio Direttivo, come in altri in precedenza, si
dice che l’età media dei nostri soci si sta sempre più 
alzando e che sarebbe bene cercare di far aderire a 
NaturAvventura persone più giovani, noi ci abbiamo 
provato, ma ottenendo scarsi risultati.
Però è anche vero che ogni tanto si vedono arrivare nuovi 
soci , qualcuno  che abbassa l’età  media .
Io personalmente di questo aspetto non mi preoccupo, fra i 
nostri iscritti si sono “ ragazze e ragazzi molto cresciuti “ 
che spesso sono più dinamici di certi quarantenni; per me 
quello che conta è lo spirito, la voglia di fare e la nostra 
Associazione è ricca di persone che sono così.
Nel 2022 abbiamo avuto  oltre 265 iscrizioni, non è male 
per niente, stiamo tornando a crescere dopo la battuta 
d’arresto causa Covid.
E’ utile  ribadire che dobbiamo cercare di far iscrivere amici
e parenti per il prossimo anno poniamoci l’ obbiettivo di 



ritornare ad avere almeno 300 soci.

Ci sono due dimissioni, quella di Sonia Tosti e quella di 
Fabrizio Pottini.
Gli altri membri del Consiglio : Michelina Vermicelli, 
Giovanni Cammillo Sanvico, Gian Piero Zurli, Ineke Lindijer 
e Renzo Zuccherini, si ricandidano per i prossimi tre anni.
Come Consiglio Direttivo uscente proponiamo a questa  
Assemblea  i nomi di coloro  che dovrebbero entrare a far 
parte del nuovo Consiglio Direttivo, prendendo   il posto dei
due dimissionari, sono :
Claudio Tiriduzzi e Patrizia Placidi. 
L’ Assemblea dei Soci, come sempre, ha potere di accettare
o no, i sette nomi proposti per il nuovo Consiglio.
Come ho detto poco fa, non mi sono ricandidato  ,  questa è
la mia ultima Assemblea come Presidente e Consigliere.
Grazie a tutti.
Avanti  Tutta NaturAvventura.    
 

L’iniziativa è riservata ai soci in regola con il pagamento della quota annuale. Si ricorda che è possibile
ricevere i programmi esclusivamente per posta elettronica, richiedendoli a post@naturavventura.it


